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本会議初登壇を終えて 

 

 

 ５月 15日の参議院本会議で議題とされた「道路整備特別措置法改正案」につ

いて、会派を代表しての質問に初登壇しました。 

 まず、先般から報道されている国土交通省 OBによる民間企業への人事介入問

題について、国土交通省の調査など対応が不十分であることから、大臣の責任を

厳しく問いました。天下りの斡旋まで疑われる行為がいくつも行われています

が、国交省は認めず、隠蔽を図ろうとしています。事実関係を明らかにしてウミ

を出し切らなければなりません。この質問については一部新聞にも掲載された

ので、ご覧いただいた方もおられると思います。 

 また、92 年後まで高速道路料金徴収を可能とすることの是非、徴収期間延長

を国会審議に付してきたことからの転換の問題、また、料金負担に関する過去の

答弁との整合性など法案について大臣の答弁を求め、無事に本会議初質問を終

えました。 

 付託をいただいた皆さんの声に応えていけるよう、これからも一つ一つ経験

と実績を積み上げて行けるよう精進してまいります。 


